
BM Böhling stellt die Vorschläge zur Umgestaltung des Foyerbereichs im Bürgerhaus vor. 

Er ergänzt, dass zusätzlich eine Lüftungsanlage in der Küche eingebaut werden muss. Die 

benötigten Mittel in Höhe von 65.000 € netto sind noch im Haushalt 2011 vorhanden. Die 

Entscheidung wird dem Verwaltungsausschuss in seiner nächsten Sitzung zum Beschluss 

vorgelegt. 

 

RM Labeschautzki beantragt, den Beschluss über die Umgestaltung des Foyerbereichs bis zu 

den Haushaltsberatungen im Januar zurück zu stellen. 

 

RM Eggers stimmt der Zurückstellung nicht zu, da er einen Zeitverlust bei der Ausschreibung 

und letztendlich der Umsetzung der nötigen Maßnahmen befürchtet. 

 

RM Eggerichs fragt nach den Ergebnissen der Prüfung durch die Verwaltung, ob der Platz vor 

dem Tresen ohne Überdachung des Atriums ausreicht. 

 

BM Böhling teilt mit, dass der Platz vor dem Tresen nicht ausreicht. Das Atrium muss 

überdacht werden, um zusätzlichen Platz zu schaffen. 

 

Der Antrag des RM Labeschautzki auf Zurückstellung wird mehrheitlich beschlossen.  


